



# みどり

金杉小学校 学校だより  
第5号 9月号  
令和3年9月1日



〈在籍児童数〉  
男子 91名  
女子 92名  
計 183名

学校教育目標  
よく学ぶ子  
なかよく助け合う子  
たくましく健康な子

## 9月の行事予定

1	水	3時間授業 第2学期始業式
2	木	3時間授業 放課後子ども教室
3	金	給食開始 4時間授業(1・2年) 5時間授業(3年~) 発育測定5・6年
4	土	
5	日	
6	月	発育測定(1・3・4年・特) 放課後子ども教室
7	火	
8	水	
9	木	委員会活動 放課後子ども教室
10	金	5年稲刈り(予定)
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	集金袋配付 令和3年度埼玉県学力学習状況調査結果配付
15	水	給食費集金日
16	木	クラブ活動 SC来校日
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	敬老の日
21	火	
22	水	
23	木	秋分の日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	放課後子ども教室
28	火	
29	水	赤い羽根共同募金
30	木	委員会活動

### 2学期を充実させるために

校長 星野 健一

『緊急事態宣言!』今年の夏は、特にこの言葉が各報道から毎日のように聞こえ、その新型コロナウイルス影響が残念ながら2学期の開始に大きな影響を及ぼしてしまいました。8月の終わり頃に校内にある学童クラブを覗くと、その中で子どもたちが元気よく活動していましたが、早く学校に行って友達と遊びたいという声もたくさん聞こえてきて、笑顔とはうらはらに心が痛んだ記憶があります。松伏町の小中学校は、9月1日からの始業式にはなりませんが、本校も感染対策に再度気をつけながらできる限りの教育活動をして、一人でも多くの笑顔あふれる学校にしていきたいです。

そして、何と言っても今年の夏はいろいろな意見がありました。やはり東京オリンピック・パラリンピックの熱戦が心に残ったのではないのでしょうか。みなさんはどんなシーンに感動を覚えたのでしょうか? 私はいろいろな場面で浮かび上がりますが、特に前半で行われた女子ソフトボールの上野選手が、最終七回に再度マウンドに上がって三者凡退で締めくくった時にジーンときました。ここまでの13年間にはいろいろな試練があったのだろうと考えるとグッとくるものがありました。チームの力や周囲の支え、そしてやりきることの大切さ、感謝の気持ちなど人生においてかけがいのない経験だったと思います。なかなか自国開催の機会がない中で、金杉小の子どもたちにも何か心に残ることが一つでもあれば、それが何年たっても思い出や人生の糧になるのではと期待しています。

ところで、子どもたちにも宿題が出ているように私もこの夏のコロナ禍を利用し、今年は金杉小学校の全貌を作ってみようと思い決めました。1学期の終業式の講話の中で、「~この夏の期間に、いくつかの自分の宿題を作り、よく観察をして、体験しながらチャレンジしようと思います。」と子どもたちに宣言して自らを追い込んでみました。その一つですが、学校をジオラマで表現しようと思いました。最初は簡単に考えていたのですが、いざ作り始めてみるとこの部分はどうか? あそこの部分は何か色だったか? など普段見ているようで見ていなく、実際に調べて観察すると全然違っていただけに気づかされ、とても勉強になりました。一つ一つできあがっていくととても愛着がわき、完成したときは本当に久しぶりの達成感を味わうことができました。子どもたちにも見てもらい、学校に興味や愛校心を持ってもらえればと思います。

2学期もまだまだ予定が未確定な部分もありますが、子ども達のために一步一步前向きに職員一同進んでいきたいと思っています。いろいろなところで御協力をいただくかとは思いますが、どうかよろしく願いいたします。

HPアドレス <http://matsubushi.ed.jp/kanasyo/>

### 金杉小の感染予防対策について

緊急事態宣言下での2学期スタートとなりました。感染症対策として以下の点について実施していきます。

- ①教室内の机を可能な限り離して配置します。
  - ②各階に大型扇風機を配置し、より早く換気が行えるようにします。
  - ③緊急事態宣言中の清掃活動を中止します。
  - ④机の消毒を徹底します。(帰りの会に全員で消毒を行います。) ※アルコール等消毒液にアレルギーがある場合はお申し出ください。
  - ⑤これまで以上に手指の洗浄・消毒、校舎内の換気、黙食、ソーシャルディスタンスの確保を徹底します。
- 取組みの詳細は裏面に掲載してありますのでご確認ください。

### 【タブレットPCの持ち帰りについて】

今後、タブレットを持ち帰り活用することを考え、家庭での2回目の接続調査を行います。3日(金)に持ち帰る予定です。調査内容等詳細は別途お知らせいたします。

### ~交通安全指導について~

夏季休業中に通学路の安全について再確認を行いました。

- ①大型自動車の通行が多い。
  - ②抜け道として使われている道がある。
  - ③橋などでアップダウンがあり見通しが悪い箇所がある。
- 等、危ない箇所があります。町へ報告し、情報共有するとともに子どもたちに対しては引き続き、安全指導を徹底して参りますが、ご家庭でもご指導お願いいたします。



### 緊急事態宣言下での下校時刻の変更について

緊急事態宣言発令中は清掃活動を行いません。

下校時刻を次のように変更します。(詳細は学級だよりをご確認ください。)

5時間授業の日: 14:35 6時間授業の日: 15:25

### 10月の主な予定

- 13日 給食費集金日
- 15日 支援担当訪問(東部教育事務所・町教委来校)
- 27日 就学時健康診断(5年生以外 12:40下校)
- 30日 土曜授業(参観なし) ※給食有(振替休業日 11月22日)

今後変更が生じる可能性があります。

